



## Gabinete de Política Social cambiará pisos de tierra por cemento a más de mil viviendas de personas en pobreza extrema

### Descripción

El trabajo se ejecuta con apoyo del Banco Mundial dentro del Proyecto Integrado de Protección y Promoción Social que procura mejorar el déficit cualitativo de las viviendas y elevar el nivel de salubridad e higiene de los beneficiarios más pobres incluidos en las Transferencias Monetarias Condicionadas (TMC).

**SANTO DOMINGO, 14 de octubre del 2020.-** El Gabinete de Política Social que coordina Tony Peña, cambiará pisos de tierra por cemento reforzado a unas 1,414 viviendas de beneficiarios de la Red de Protección Social que viven en pobreza extrema y que reciben Transferencias Monetarias Condicionadas, dándole continuidad al Proyecto Integrado de Protección y Promoción Social que se ejecuta con apoyo del Banco Mundial.

Los cambios se ejecutarán con miras a solventar las deficiencias básicas que fueron identificadas por el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), con la base de datos de Progresando con Solidaridad (PROSOLI). Las provincias donde se realizará la intervención son Santo Domingo, Azua, Barahona, Bahoruco, Elías Piña, Santiago, San Juan, Distrito Nacional, Monte Cristi, Monte Plata, San Cristóbal, Pedernales, El Seybo e Independencia.

Con esta iniciativa se busca mejorar el acceso que tienen los beneficiarios en situación de pobreza extrema a un paquete integrado de protección y promoción social en territorios seleccionados, incluyendo, en particular, capital humano y mejoramiento de las condiciones de sus viviendas.

“Desde el Gabinete tenemos como prioridad mejorar la calidad de vida de los dominicanos bajo nuestra responsabilidad en la Red de Protección Social. Son ciudadanos que merecen mejores oportunidades, y empezar por mejorar el entorno donde viven es un gran paso”, afirmó Tony Peña.

El cambio de pisos de tierra por cemento, además del impacto en la salud e higiene de los integrantes de los hogares, representa un alivio económico para esas familias, ya que no tendrán que disponer de

recursos propios para mejorar las condiciones de sus viviendas.

La implementación de esta estrategia se realiza mediante un cruce de las informaciones de los hogares existentes en la base de datos de elegibles del Siuben, con la base de datos de los beneficiarios de Prosoli, seleccionando los que cumplan el criterio de pobreza extrema.

**Fecha de creación**

2020/10/14